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-----No dia treze, do mês de Junho, do ano dois mil e seis, na sala de reuniões 

do Edifício dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Góis, sob a Presidência do senhor José Girão Vitorino, na 

qualidade de Presidente da Câmara, comparecendo os Vereadores que 

compõem o Executivo Camarário, Diamantino Garcia, Daniel Neves, Maria 

Helena Moniz e Graça Aleixo. ----------------------------------------------------------------- 

-----A Reunião foi secretariada por Vânia Alexandra Ferreira. ------------------------ 

-----Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, o senhor Presidente 

declarou aberta a reunião, pelas dez horas, dando início à seguinte Ordem de 
Trabalhos: ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1 – FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; ------------------------------------------------- 
1.1 – FALTAS; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; ---------------------------------------------------------------

2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ----------------------------------------------------------------------------  
2.1 – DAF/ APROVAÇÃO DE DÉBITO DE RECEITA VIRTUAL; ------------------------------ 

2.2 – COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DE SIMANTORTA/ APRESENTAÇÃO DE 

ÓRGÃOS SOCIAIS; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

2.3 – CARTA DO SENHOR VICTOR MANUEL NOGUEIRA DIAS/ PEDIDO DE 

DESCULPA; -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.4 – JUNTA DE FREGUESIA DE COLMEAL/ TOPONÍMIA EM COLMEAL; -------------- 

2.5 – DOUA/ EMISSÃO DE LICENÇA ESPECIAL; ------------------------------------------------ 

2.6 – JUNTA DE FREGUESIA DE ALVARES/ COMISSÃO DE MELHORAMENTOS 

DE ESTEVIANAS – ATRIBUIÇÃO DE TOPONÍMIA; ---------------------------------------------- 

2.7 – ÁGUAS DO MONDEGO/ PROTOCOLO PARA ELABORAÇÃO DOS 

PROJECTOS DE REDES “EM BAIXA”; -------------------------------------------------------------- 

2.8 – EDP/ REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA; ---------------------------------------------------- 

2.9 – COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DO ESPORÃO/ LISTA DE CORPOS 

GERENTES; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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2.10 – CÂMARA MUNICIPAL DE COIMBRA/ PEDIDO DE PARECER RELATIVO À 

REALIZAÇÃO DE PROVA DESPORTIVA; ---------------------------------------------------------- 

2.11 – COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DO ESPORÃO/ MEDALHA DE MÉRITO 

DO CONCELHO; -------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.12 – PECUÁRIA VÁRZEA DE GÓIS/ CEDÊNCIA DE LOTE NA ZONA INDUSTRIAL 

DE VÁRZEA PEQUENA; --------------------------------------------------------------------------------- 

2.13 – PROJECTOS NO ÂMBITO DO PROGRAMA FINICIA – INICIATIVAS 

EMPRESARIAIS DE INTERESSE REGIONAL; ---------------------------------------------------- 

2.14 – PROGRAMA DE APOIOS PARA O ANO DE 2005-2006 DO FUNDO 

FLORESTAL PERMANENTE; --------------------------------------------------------------------------- 

2.15 – ESPAÇO INTERNET DE GÓIS – CANDIDATURA; -------------------------------------- 

2.16 – CARTA EDUCATIVA DO CONCELHO DE GÓIS – ANÁLISE E VOTAÇÃO DA 

PROPOSTA; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

2.17 – GABINETE JURÍDICO/ REQUALIFICAÇÃO DO LARGO FRANCISCO INÁCIO 

DIAS NOGUEIRA; ------------------------------------------------------------------------------------------ 

2.18 – DAF/ SEGUNDA ALTERAÇÃO DA TABELA DE TAXAS, TARIFAS E PREÇOS; 

2.19 – DAF/ EMPRÉSTIMO – VIA ESTRUTURANTE NORTE/SUL 3ª FASE E 

PARQUE MUNICIPAL – CONSTRUÇÃO. ----------------------------------------------------------- 

3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE OBRAS 
PARTICULARES; ------------------------------------------------------------------------------------------ 
3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; --------------------------------------------------------- 

3.2 – PAGAMENTOS; ------------------------------------------------------------------------------------- 

3.3 – REQUISIÇÕES; ------------------------------------------------------------------------------------- 

3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES; ----------------------------------------- 

3.5 – SÉTIMA ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA PARA O ANO 

FINANCEIRO DE 2006; ----------------------------------------------------------------------------------- 

3.6 – SÉTIMA ALTERAÇÃO ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO PARA O ANO 

FINANCEIRO DE 2006 

-----1 - FALTAS E ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR: ----------------- 
-----1.1 – FALTAS – Não houve. -------------------------------------------------------------- 

-----1.2. – ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – De acordo com o determinado 

pela Lei número 5-A /2002, de 11 de Janeiro, nos números um e dois do seu 

artigo nonagésimo segundo, a Câmara deliberou por unanimidade, e após 
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leitura, aprovar a acta da reunião realizada no dia vinte e três, do mês de Maio, 

do ano de dois mil e seis, sendo assinada pelo senhor Presidente e por quem a 

lavrou. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
-----2 – ASSUNTOS DIVERSOS: ------------------------------------------------------------- 

-----2.1 – DAF/ APROVAÇÃO DE DÉBITO DE RECEITA VIRTUAL – Foi presente a 

Informação da Divisão Administrativa e Financeira, datada do dia doze, do mês 

em curso, relativa aos Serviços de Água. --------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que, nos termos do Decreto-Lei número 54-

A/99, de 22 de Fevereiro, no seu ponto 2.6.2, compete ao Executivo deliberar 

sobre o débito de receitas para cobrança virtual dos recibos do consumo da 

água que não foram liquidados dentro dos prazos regulamentares. ----------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade autorizar o 

referido débito, no montante de três mil e doze euros e trinta e um cêntimos. --- 
-----2.2 – COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DE SIMANTORTA/ APRESENTAÇÃO 

DE ÓRGÃOS SOCIAIS – Foi presente o ofício número 1/2006, datado de dia 15 

de Maio do presente ano, da Comissão de Melhoramentos de Simantorta 

apresentando os seus novos Órgãos Sociais para os anos de 2006/2007 e 

2007/2008. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 
-----2.3 – CARTA DO SENHOR VICTOR MANUEL NOGUEIRA DIAS/ PEDIDO DE 

DESCULPA – Foi presente a carta do senhor Victor Manuel Nogueira Dias, em 

resposta ao ofício número 1619, da Câmara Municipal, relativo ao pedido de 

desculpas do senhor Victor Manuel ao executivo camarário, pelo termo usado 

na sua carta anterior. -----------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e aceitou o pedido de desculpa do senhor 

Victor Manuel Nogueira Dias. ------------------------------------------------------------------ 

-----2.4 – JUNTA DE FREGUESIA DE COLMEAL/ TOPONÍMIA EM COLMEAL – Foi 

presente o ofício da Junta de Freguesia do Colmeal número 20/2006, datado 

de dia dez de Abril, do presente ano, ainda relativo ao pedido da União 

Progressiva da Freguesia do Colmeal para homenagear o senhor Eng. António 

dos Santos Almeida e o senhor Fernando Henriques da Costa atribuindo os 
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seus nomes a duas ruas em Colmeal. -------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que este ofício surge no seguimento da 

deliberação do executivo de dia catorze de Março, do presente ano, e pretende 

apenas rectificar o nome do senhor Fernando Henriques da Costa, uma vez 

que, por lapso, a Junta de Freguesia do Colmeal fez uma pequena confusão 

com o seu nome. ----------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade atribuir os 

nomes propostos pela União Progressiva da Freguesia do Colmeal aos dois 

arruamentos de Colmeal, dado que, foram dois homens que, pelo seu 

empenho e trabalho, marcaram toda a colectividade. ----------------------------------- 

-----2.5 – DOUA/ EMISSÃO DE LICENÇA ESPECIAL – Foi presente a Informação 

número 469/2006 da Divisão de Obras, Urbanismo e Ambiente, datada de dia 

trinta e um de Maio, do presente ano, assim como a Informação do Consultor 

Jurídico, senhor Dr. Pedro Pereira Alves, relativas a emissão de licença 

especial para construção de habitação. ----------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade conceder a 

licença especial para construção da habitação em causa. ----------------------------- 
-----2.6 – JUNTA DE FREGUESIA DE ALVARES/ COMISSÃO DE 

MELHORAMENTOS DE ESTEVIANAS – ATRIBUIÇÃO DE TOPONÍMIA – Foi 

presente o ofício número 55/06 da Junta de Freguesia de Alvares, datado de 

dia 29 de Maio, do presente ano, relativo ao pedido formulado pela Comissão 

de Melhoramentos de Estevianas para colocação de uma lapide 

homenageando o senhor João Lopes. ------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que aquela Junta de Freguesia nada tem a 

opor ao pedido da Comissão de Melhoramentos de Estevianas, uma vez que 

considera de inteira justiça que se homenageie um homem que tanto fez pela 

sua terra. --------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade deferir o 

pedido da Comissão de Melhoramentos de Estevianas, relativamente ao 

pedido de atribuição de toponímia. -----------------------------------------------------------       
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-----2.7 – ÁGUAS DO MONDEGO/ PROTOCOLO PARA ELABORAÇÃO DOS 

PROJECTOS DE REDES “EM BAIXA” – Foi presente o Protocolo, assinado entre 

as Águas do Mondego S.A. e a Câmara Municipal, relativo à realização de 

projectos de redes “Em Baixa” e distribuição de água e/ou recolha de efluentes. 

-----O senhor Presidente explicou ao executivo como foi conduzido o projecto 

de redes “em baixa” das Águas do Mondego e referiu que a Autarquia tem todo 

o interesse em ter uma equipa a realizar este projecto em diferentes partes do 

Concelho, como é o caso do lugar de Cabreira, freguesia de Cadafaz. ------------

-----Mais referiu ter solicitado que várias povoações entrassem no sistema, 

dado que, existem graves problemas de saneamento e de distribuição de água 

no concelho, uma vez que, financeiramente, é muito complicado para a 

Câmara Municipal recuperar os sistemas de distribuição de água de todas as 

localidades, daí a urgência em assinar um Protocolo desta natureza, 

começando de imediato a elaborar as candidaturas para as redes ”em baixa”. --

-----A Câmara tomou conhecimento e ratificou a assinatura do Protocolo, acima 

referido. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----2.8 – EDP/ REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA – A Câmara tomou 

conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar o seguinte orçamento: ------

-----a) Orçamento n.º UR03CL 137/06 – GOI – Ampliação Rede Baixa Tensão e 

Colocação de BIP, junto à residência do senhor Hélder Mendes – Góis, no 

montante de duzentos e dezassete euros e vinte e oito cêntimos. ------------------ 
-----2.9 – COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DO ESPORÃO/ LISTA DE CORPOS 

GERENTES – Foi presente o ofício da Comissão de Melhoramentos do 

Esporão, datado de dia trinta, do mês de Maio, do presente ano, apresentando 

os seus Órgãos Sociais para o período entre 2006 e 2009. ---------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 
-----2.10 – CÂMARA MUNICIPAL DE COIMBRA/ PEDIDO DE PARECER RELATIVO 

À REALIZAÇÃO DE PROVA DESPORTIVA – Foi presente o fax da Câmara 

Municipal de Coimbra, datado de dia dois, do mês de Junho, do presente ano, 

relativo ao “36º Rali Rainha Santa – 2006”. ------------------------------------------------

- 
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-----O senhor Presidente informou que, de acordo com o disposto no n.º 3 do 

Artigo 31 do Decreto-Lei 310/2002 de 18 de Dezembro, compete à Câmara 

Municipal conceder autorização para a realização de provas automobilísticas. --

----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade autorizar a 

referida prova. -------------------------------------------------------------------------------------- 
-----2.11 – COMISSÃO DE MELHORAMENTOS DO ESPORÃO/ MEDALHA DE 

MÉRITO DO CONCELHO – O senhor Presidente mostrou a sua vontade em 

conceder uma medalha de mérito à Comissão de Melhoramentos do Esporão 

pelos seus cinquenta anos de existência e pela grandiosidade do trabalho 

realizado em prol de toda a comunidade e da população do Esporão: 

Biblioteca, Parque Infantil, Museu Rural, Oferta Hoteleira, entre inúmeras 

outras actividades. --------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves salientou que outras Comissões de 

Melhoramentos deveriam ser agraciadas com uma medalha, realçando o 

notório trabalho por elas desenvolvido. -----------------------------------------------------

-----O senhor Presidente concordou com as palavras do senhor vereador Daniel 

Neves e referiu que também outras Comissões de Melhoramentos e 

Associações irão receber uma medalha, como forma de agradecimento pela 

sua obra. ---------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade conceder uma 

medalha de mérito à Comissão de Melhoramentos do Esporão. --------------------- 
-----2.12 – PECUÁRIA VÁRZEA DE GÓIS/ CEDÊNCIA DE LOTE NA ZONA 

INDUSTRIAL DE VÁRZEA PEQUENA – Foi presente o ofício da Pecuária Várzea 

de Góis, Lda., datado de dia um de Junho, do presente ano, relativo ao pedido 

de cedência do lote número um da Zona Industrial de Várzea Pequena. ----------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou que, primeiramente, se deveria 

verificar o valor a pagar pelos lotes, posteriormente, reunir todas as propostas 

apresentadas e só depois registar os lotes, não havendo por isso lugar a 

reserva de lotes. ----------------------------------------------------------------------------------- 
-----2.13 – PROJECTOS NO ÂMBITO DO PROGRAMA FINICIA – INICIATIVAS 

EMPRESARIAIS DE INTERESSE REGIONAL – Foi presente a Informação número 
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04/2006 da Divisão Financeira e Administrativa, datada de dia doze, do mês de 

Maio, do presente ano, relativa aos Projectos no âmbito do Programa FINICIA 

– Eixo III (Iniciativas Empresariais de Interesse Regional). ----------------------------

-----O senhor Dr. Mário Garcia, chefe da Divisão Financeira e Administrativa, 

fez uma breve resenha da reunião de apresentação do Programa FINICIA, na 

sede do IAPMEI, onde esteve presente e explicou que este Programa tem 

como principal objectivo a criação de Fundos Locais para o investimento e é 

composto por três eixos. ------------------------------------------------------------------------

-----Mais explicou que o Eixo III – Apoio a Iniciativas de Interesse Regional – é 

essencialmente um micro crédito empresarial a partir de um Fundo Financeiro, 

constituído por capital proveniente do Município e de um Banco, sendo que a 

decisão quanto aos apoios a conceder cabe à Câmara Municipal e ao IAPMEI. 

-----O senhor Dr. Mário Garcia informou que, no presente momento, é 

necessário que a Câmara se pronuncie quanto à sua intenção de adesão ao 

Programa FINICIA, posteriormente, e antes de ser protocolado qualquer acordo 

financeiro e de cooperação com uma entidade bancária, será feito um estudo 

aprofundado da pertinência deste Programa para a Modernização Empresarial 

do Concelho de Góis, assim como das suas implicações financeiras para o 

Município. -------------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou com três votos a favor e duas 

abstenções proceder à intenção de adesão ao Programa FINICIA. ----------------- 
-----2.14 – PROGRAMA DE APOIOS PARA O ANO DE 2005-2006 DO FUNDO 

FLORESTAL PERMANENTE – Foi presente o ofício número 100/06 da 

Associação Florestal do Concelho de Góis, datado de dia um de Junho, relativo 

ao Programa de Apoios para 2005-2006 do Fundo Florestal Permanente – Área 

2 – Promoção do Ordenamento e Gestão Florestal – Preparação de Propostas 

de ZIF de Penedos e Plano de Defesa da Floresta (PDF) – Projecto n.º 

2005.09.002541.1. --------------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que a Candidatura ao Fundo Florestal 

Permanente, acima referida, apresentada pela Associação Florestal do 

Concelho de Góis foi aprovada. Mas, para que o contrato com o IFADAP possa 
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ser assinado, e a Câmara Municipal possa usufruir da limpeza das matas, é 

essencial que a Câmara emita uma declaração evidenciando o Representante 

Municipal no Núcleo Fundador, para que se possa inserir património na área de 

ZIF, uma vez que possui uma propriedade – Mata da Oitava – na área da ZIF 

dos Penedos. ---------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade autorizar a 

adesão da Mata da Oitava, propriedade da Câmara Municipal, à Zona de 

Intervenção Florestal dos Penedos. ----------------------------------------------------------

-----Mais deliberou, por unanimidade, nomear o senhor Presidente da Câmara 

Municipal de Góis, como representante da Autarquia no Núcleo Fundador. ------ 

-----2.15 – ESPAÇO INTERNET DE GÓIS – CANDIDATURA – Foi presente a 

Candidatura do Espaço Internet de Góis, a qual foi resumidamente 

apresentada pelo senhor Dr. Mário Garcia, chefe da Divisão Administrativa e 

Financeira. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Dr. Mário Garcia explicou que o espaço Internet está arrendado desde o 

mês de Outubro do ano transacto, mas a comparticipação tem efeitos desde 

essa data, dado que era necessário possuir o espaço físico aquando da 

realização da Candidatura. ---------------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar a 

Candidatura apresentada, devido à grande importância deste espaço para os 

jovens e para o desenvolvimento do concelho. ------------------------------------------- 
-----2.16 – CARTA EDUCATIVA DO CONCELHO DE GÓIS – ANÁLISE E VOTAÇÃO 

DA PROPOSTA – Foi presente a proposta de Carta Educativa do Concelho de 

Góis, cuja cópia fiel fica a constituir o Anexo I, da presente Acta. -------------------

-----O senhor Presidente começou por informar que o presente documento foi 

elaborado, em conjunto, pela senhora Dra. Maria de Lurdes Castanheira, pelo 

senhor Dr. Victor Duarte e pelo senhor Prof. José Albuquerque, a partir da 

Carta Educativa tipo, enviada pela Associação Nacional dos Municípios 

Portugueses, e claramente adaptada à realidade escolar do concelho. ------------ 
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-----Mais informou que a proposta da Carta Educativa do Concelho de Góis 

tinha sido matéria de análise e discussão, no passado dia nove de Junho, 

durante a reunião de Conselho Municipal de Educação. ------------------------------- 

-----Em seguida, o senhor Presidente apresentou sucintamente as conclusões 

da reunião e fez um breve resumo da Carta Educativa de Góis, e dos seus 

objectivos, enquanto objecto de planeamento e ordenamento da Rede 

Educativa do Concelho. -------------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente referiu, ainda, que as situações mais complicadas 

foram salvaguardadas, como é o caso das escolas do primeiro ciclo do ensino 

básico que têm sido encerradas e doravante serão as suas instalações 

utilizadas para outras funções. ---------------------------------------------------------------- 

 ----O senhor Presidente alertou para o facto de que a Carta Educativa do 

Concelho de Góis poderá ser rectificada todos os anos e deverá ser aprovada 

pela DREC. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar a 

proposta da Carta Educativa do Concelho de Góis apresentada. --------------------

-----Mais deliberou por unanimidade submeter o presente assunto à Assembleia 

Municipal, para ratificação. --------------------------------------------------------------------- 
-----2.17 – GABINETE JURÍDICO/ REQUALIFICAÇÃO DO LARGO FRANCISCO 

INÁCIO DIAS NOGUEIRA – Foi presente a Informação número103/2006 do 

Gabinete Jurídico, datada de dia cinco, do mês de Junho, do presente ano, 

relativa à Requalificação do Largo Francisco Inácio Dias Nogueira – Prazo para 

Consignação dos Trabalhos. -------------------------------------------------------------------

-----O senhor Presidente informou que, de acordo com o artigo 18º do Decreto-

Lei n.º 197/99, de 8 de Junho e por força da remissão efectuada pelo artigo 4º, 

sendo o montante da proposta de duzentos e trinta e quatro mil, seiscentos e 

trinta euros e oitenta e um cêntimos, acrescido de IVA à taxa legal em vigor, 

cabe à Câmara autorizar a despesa e deliberar a adjudicação da obra em 

causa. ------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Mais informou que houve uma lista de dez concorrentes e que a Comissão 

de Análises, depois de ter procedido à análise das propostas apresentadas, 
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considerou adjudicar a empreitada à Firma Carlos Gil, Lda., com sede em 

Favariça, Lousã. ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Informou, ainda, que se procedeu à audição prévia, com comunicação a 

todos os concorrentes da intenção de adjudicar, e não se tendo verificado 

reclamações dentro do prazo legalmente estabelecido está a Câmara Municipal 

em condições de deliberar sobre a adjudicação da obra “Requalificação do 

Largo Francisco Inácio Dias Nogueira”, à Firma Carlos Gil, Lda., no montante 

de duzentos e trinta e quatro mil, seiscentos e trinta euros e oitenta e um 

cêntimos, acrescido de IVA à taxa legal em vigor. --------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou com três votos a favor e duas 

abstenções adjudicar a obra “Requalificação do Largo Francisco Inácio Dias 

Nogueira”, à Firma Carlos Gil, Lda., no montante supra referido. -------------------- 
-----2.18 – DAF/ SEGUNDA ALTERAÇÃO DA TABELA DE TAXAS, TARIFAS E 

PREÇOS – Foi presente a Informação número 07/2006, da Divisão 

Administrativa e Financeira, datada do dia oito, do mês de Junho, do corrente 

ano, relativa à alteração e actualização do Regulamento da Tabela de Taxas, 

Tarifas e Preços, a praticar no concelho de Góis, cuja cópia fiel fica a constituir 

o Anexo II, da presente Acta. ------------------------------------------------------------------ 

-----O senhor Presidente informou o Executivo que, tendo em conta a 

preocupação de melhoria contínua no funcionamento dos Serviços Públicos, as 

alterações propostas resultam da evolução legislativa, das novas competências 

atribuídas e desenvolvidas pela Autarquia e da inflação entretanto verificada, 

que têm contribuído para a desactualização do actual Regulamento. -------------- 

-----Mais informou que, ao abrigo da alínea a) do n.º 6, do artigo 64º do 

Decreto-Lei 169/99, de 18 de Setembro, na redacção actual, esta alteração à 

Tabela de Taxas, Tarifas e Preços deverá ser proposta à Assembleia 

Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar a 

alteração e actualização da Tabela de Taxas, Tarifas e Preços e submeter o 

presente documento à Assembleia Municipal para ratificação. ----------------------- 
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-----2.19 – DAF/ EMPRÉSTIMO – VIA ESTRUTURANTE NORTE/SUL 3ª FASE E 

PARQUE MUNICIPAL – CONSTRUÇÃO – O senhor Presidente referiu que, de 

acordo com o anteriormente informado na reunião do Executivo do dia onze, do 

mês de Abril do presente ano, a Direcção Geral das Autarquias Locais efectuou 

um ajustamento ao rateio para o ano de dois mil e seis, segundo o cálculo 

efectuado em conformidade com o n.º 3, do artigo 33º, da Lei 60-A/2005, de 

trinta de Dezembro (OE/2006) coube ao Município de Góis o montante de 

seiscentos e quarenta e cinco mil, setecentos e sessenta euros, o qual será 

utilizado na sua totalidade, para financiamento das seguintes obras: Via 

Estruturante Norte/Sul – 3ª Fase e Parque Municipal – Construção. ---------------- 

-----Posto isto, foi presente o processo da Secção Financeira, relativo à análise 

das propostas de empréstimo bancário a médio e longo prazo, no montante de 

seiscentos e quarenta e cinco mil, setecentos e sessenta euros. --------------------

-----O senhor Presidente informou que, na sequência da abertura de 

procedimento para adjudicação do empréstimo a médio e longo prazo, no 

montante de seiscentos e quarenta e cinco mil, setecentos e sessenta euros, 

apresentaram propostas o BPI, a Caixa de Crédito Agrícola Mútuo, C.R.L., a 

Caixa Geral de Depósitos, S.A. e o Millennium BCP. -----------------------------------

-----Mais informou que, após análise das condições apresentadas pelas quatro 

instituições financeiras concorrentes, foi concluído que, para um prazo de 12 

anos, o BPI apresenta um período de carência/utilização até 3 anos, com um 

spread de 0,098% indexado à Euribor a 1,3 ou 6 meses (base 360); a Caixa de 

Crédito Agrícola Mútuo, C.R.L., com um período de carência/utilização até 2 

anos, com um spread de 2%, arredondado para 1/8 p.p., indexado à Euribor a 

3 meses (base 360); a Caixa Geral de Depósitos, S.A., de carência/utilização 

até 2 anos, com um spread de 0,10% indexado à Euribor a 3 ou 6 meses (no 

entanto aceita outro critério para a definição da taxa de juro/indexante); o 

Millennium BCP que também apresenta um período de carência/utilização até 2 

anos e uma taxa Euribor a 30 dias, acrescida de um spread inicial de 0,25%, 

nos primeiros 5 anos, e de 0,375% para o restante período. --------------------------

-----Informou ainda que, à excepção da Caixa de Crédito Agrícola Mútuo, 
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C.R.L. que cobra comissões e encargos conforme tabela em vigor na 

instituição, enquanto o BPI, a Caixa Geral de Depósitos e o Millennium BCP 

não cobram quaisquer comissões e encargos e relativamente ao reembolso 

antecipado o Millennium BCP nada mencionar, as restantes condições são 

equiparáveis. Considerando, ainda, que para os investimentos em questão o 

pretendido por esta Autarquia é o período global de 12 anos, com 2 anos de 

carência/utilização e que os juros são calculados com base na taxa de juro 

indexada à Euribor apresentada, acrescida do spread, conclui-se que a 

proposta apresentada pela Caixa Geral de Depósitos, S.A., com um spread 

mais baixo, é a proposta mais vantajosa. ---------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar o 

empréstimo do montante supra citado, nas condições apresentadas pela Caixa 

Geral de Depósitos, S.A. ------------------------------------------------------------------------

-----Mais deliberou por unanimidade submeter o presente assunto à Assembleia 

Municipal, para ratificação. --------------------------------------------------------------------- 

-----ASSUNTOS NÃO AGENDADOS: -------------------------------------------------------
-----2.20 – DAF/ DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE TRANSFERÊNCIAS 
CORRENTES – O senhor Presidente levou ao conhecimento do executivo, o 

documento interno de transferências correntes, datado de dia treze, do mês de 

Junho, do ano de dois mil e seis. -------------------------------------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade aprovar as 

transferências correntes, no montante de quatro mil e oitenta euros, constante 

no Anexo III, cuja cópia fiel fica a constituir parte integrante da presente Acta. -- 

-----2.21 – INTERVENÇÃO/ VEREADORA GRAÇA ALEIXO – A senhora 

vereadora Graça Aleixo, reportando-se à comunicação de dia quinze de Maio, 

do presente ano, relativa à doação da escola do primeiro ciclo de Milreu, 

salientou que não houve efectivamente uma contestação da doação, conforme 

argumento utilizado pela senhora Presidente da Direcção da União Progressiva 

de Milreu e Povoações Limítrofes, mas antes: primeiro, a expressão da 

necessidade de usar algumas cautelas no que respeita a alienação de 

património público, segundo a criação de um antecedente e atitude de 
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favorecimento relativamente a instituições congéneres com as quais se fez 

sempre um acordo de cedência e nunca uma doação. ---------------------------------

-----Mais referiu que foi ponderada, no entanto, a possibilidade de estar em 

causa algum projecto que exigisse propriedade plena, o que levou o executivo 

a sugerir um pedido de esclarecimento nesse sentido. A resposta submetida à 

apreciação do executivo não evidenciou aquela exigência, uma vez que, do 

projecto apresentado nada resulta no sentido da necessidade de alteração da 

prática que tem vindo a ser adoptada pelo Município nesta matéria. ---------------

-----A comunicação ora recebida não contém argumentos que justifiquem uma 

mudança de posição, já que os objectivos pretendidos pela União Progressiva 

de Milreu e Povoações Limítrofes se satisfazem com a simples cedência, uma 

vez que esta viabiliza a utilização das instalações sem colocar em causa o 

património, revelando-se a solução que melhor contribui para conciliar o 

interesse de ambas as partes, salvaguardando o interesse público. ---------------- 

-----A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade enviar novo 

ofício, assim como fotocópia da presente deliberação, para a União 

Progressiva de Milreu e Povoações Limítrofes. ------------------------------------------- 

-----2.22 – INTERVENÇÃO/ VEREADORA MARIA HELENA MONIZ – A 

senhora vereadora Maria Helena Moniz apresentou a proposta do Programa do 

GóisArte 2006, constante no Anexo IV, cuja cópia fiel fica a constituir parte 

integrante da presente Acta. ------------------------------------------------------------------- 

-----Mais informou que este ano o GóisArte será sob o signo da “Amizade” e 

terá lugar entre os dias catorze e dezasseis de Julho. ----------------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento. --------------------------------------------------------- 
-----2.23 – INTERVENÇÃO/ PRESIDENTE-------------------------------------------------

-----O senhor Presidente propôs ao executivo a atribuição de uma medalha de 

mérito ao senhor Cassiano Alves Bandeira, pelo seu dinamismo e incremento 

do desenvolvimento na terra que o viu nascer. -------------------------------------------

-----Mais referiu que o senhor Cassiano é um homem que muito tem apoiado o 

concelho de Góis e a suas gentes, quer através da doação de terrenos, quer 

através da implementação e criação de postos de trabalho. O senhor Cassiano 
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esteve ainda ligado a algumas instituições locais, nomeadamente à Associação 

Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Góis e, ainda que neste momento 

tenha as suas empresas sedeadas fora do concelho, continua ligado de alma e 

coração às suas raízes. -------------------------------------------------------------------------

-----O senhor vereador Daniel Neves concordou com as palavras do senhor 

Presidente e enalteceu a obra realizada pelo senhor Cassiano no concelho de 

Góis. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade conceder 

uma medalha de mérito ao senhor Cassiano Alves Bandeira. ------------------------ 

-----3 – CONTABILIDADE, RECURSOS HUMANOS E LICENCIAMENTO DE 

OBRAS PARTICULARES: --------------------------------------------------------------------- 
-----3.1 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA – A Câmara tomou 

conhecimento do saldo em disponibilidade, constante do Resumo Diário da 

Tesouraria do dia doze, do mês de Junho, do ano em curso, no valor de 

novecentos e cinquenta e oito mil, seiscentos e noventa e seis euros e setenta 

e sete cêntimos. ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----3.2 – PAGAMENTOS – A Câmara tomou conhecimento e aprovou por 

unanimidade os pagamentos, relativos ao ano de dois mil e seis, constantes 

das Ordens número novecentos à número novecentos e noventa e cinco, no 

valor de duzentos e noventa e oito mil, novecentos e setenta e três euros e 

sessenta e cinco cêntimos. --------------------------------------------------------------------- 

-----3.3 – REQUISIÇÕES – A Câmara tomou conhecimento das requisições 

emitidas desde a última reunião até à presente data. -----------------------------------

-----3.4 – LICENCIAMENTO DE OBRAS PARTICULARES – A Câmara tomou 

conhecimento de que não foram emitidas licenças de Obras Particulares. -------- 

-----3.5 – SÉTIMA ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA PARA O 
ANO FINANCEIRO DE 2006 – Em conformidade com o disposto pelo Decreto-

Lei nº54-A/99 de 22 de Fevereiro, no seu ponto 8.3.2., a Câmara deliberou por 

unanimidade aprovar a sétima alteração ao orçamento da despesa para o ano 

financeiro de 2006: --------------------------------------------------------------------------------

-----a) Sétima alteração ao orçamento da despesa, no montante de cento e 
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dezasseis mil, quinhentos e cinquenta euros, tanto nos reforços como nas 

anulações. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
-----3.6 – SÉTIMA ALTERAÇÃO ÀS GRANDES OPÇÕES DO PLANO PARA 
O ANO FINANCEIRO DE 2006 – Em conformidade com o disposto pelo 

Decreto-Lei nº54-A/99 de 22 de Fevereiro, no seu ponto 8.3.1., a Câmara 

deliberou por unanimidade aprovar a sétima alteração às grandes opções do 

plano para o ano financeiro de 2006: -------------------------------------------------------- 
-----a) Sétima alteração às grandes opções do plano, no montante de cem mil e 

quinhentos euros, tanto nos reforços como nas anulações. --------------------------- 
-----4 – APROVAÇÕES EM MINUTA: ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR; DAF/ 
APROVAÇÃO DE DÉBITO DE RECEITA VIRTUAL; DOUA/ EMISSÃO DE LICENÇA 
ESPECIAL; ÁGUAS DO MONDEGO/ PROTOCOLO PARA ELABORAÇÃO DOS 
PROJECTOS DE REDES “EM BAIXA”; EDP/ REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA; 

CÂMARA MUNICIPAL DE COIMBRA – PEDIDO DE PARECER RELATIVO À 
REALIZAÇÃO DE PROVA DESPORTIVA; DAF/ PROJECTOS NO ÂMBITO DO 
PROGRAMA FINICIA – INICIATIVAS EMPRESARIAIS DE INTERESSE REGIONAL; 
PROGRAMA DE APOIOS PARA 2005-2006 DO FUNDO FLORESTAL 
PERMANENTE; ESPAÇO INTERNET DE GÓIS – CANDIDATURA; CARTA 
EDUCATIVA DO CONCELHO DE GÓIS – ANÁLISE E VOTAÇÃO DA PROPOSTA; 
GABINETE JURÍDICO/ REQUALIFICAÇÃO DO LARGO FRANCISCO INÁCIO DIAS 
NOGUEIRA; DAF/ SEGUNDA ALTERAÇÃO DA TABELA DE TAXAS TARIFAS E 
PREÇOS; DAF/ EMPRÉSTIMO/ VIA ESTRUTURANTE NORTE/SUL – 3ª FASE E 
PARQUE MUNICIPAL – CONSTRUÇÃO; DAF/ DOCUMENTO INTERNO/ MAPA DE 
TRANSFERÊNCIAS CORRENTES; RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA; 
PAGAMENTOS; REQUISIÇÕES; SÉTIMA ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA 
DESPESA PARA O ANO FINANCEIRO DE 2006; SÉTIMA ALTERAÇÃO ÀS 
GRANDES OPÇÕES DO PLANO PARA O ANO FINANCEIRO DE 2006. ----------------

-----E não havendo outros assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas quinze horas, da qual para constar se lavrou a 

presente acta, sob a responsabilidade do Secretário. ----------------------------------- 

     O Presidente da Câmara Municipal,     O Secretário, 

    _____________________________  _________________________ 
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